



PORSCHE

Presse-Information

18. April 2019

Porsche Motorsport testet in Spanien

Videomaterial und Bilder des Porsche Formel-E-Fahrzeugs auf der Rennstrecke

Calafat. Nach dem erfolgreichen Rollout des Porsche Formel-E-Rennwagens Anfang März gehen die Vorbereitungen auf den Einstieg in die ABB FIA-Formel-E-Meisterschaft in die nächste Runde: Aktuelle Bilder sowie Video-Material von den jüngsten Testfahrten auf der Rennstrecke in Calafat, Spanien, stehen schon jetzt zur Verfügung. Weitere Informationen rund um die Testfahrten folgen zum Ende des Testprogramms am heutigen Abend.

Weitere Informationen sowie Film- und Foto-Material im Porsche Newsroom: newsroom.porsche.de

